

Declaración Pública

Ante los hechos expuestos en la prensa respecto de lo acontecido el día de la elección interna en la comuna de San Ramón declaramos lo siguiente.

El Partido Socialista le debe una explicación al país. La gravedad de la situación acontecida, que muestra los vínculos entre la estructura partidaria en San Ramón y personas ligadas a bandas de narcotraficantes, es inaceptable. Con esta situación se amenaza la confianza de la opinión pública con el Partido. Creemos que es necesario que la dirección condene sin matices estos hechos.

Lo acontecido daña las convicciones más básicas que tienen todos los militantes socialistas y afecta la confianza de los ciudadanos y ciudadanas en el PS. La lucha contra la corrupción en todos los planos es parte sustancial de nuestro ideario. Verlo traicionado de esta forma nos causa dolor e indignación. Hacemos un llamado para que la dirección partidaria tome medidas drásticas que permitan ir reparando la confianza dañada. Hacemos un llamado a asumir las responsabilidades políticas por haber hecho oídos sordos a una situación que se había denunciado con antelación.

La soberanía del Partido tiene que volver a los militantes. La conjunción de personas ligadas al narcotráfico que son parte de la estructura municipal y que articulan una práctica política de militantes ficha para copar el Partido, constituye un grave atentado a la democracia interna. Hay que tomar medidas y no quedarnos en declaraciones. Las medidas que hay que tomar son precisas y urgentes, no pueden esperar. Solicitamos que el Tribunal Supremo acoja el requerimiento que ingresaron los apoderados de la lista B para que la votación de San Ramón sea eliminada, así como también todas las iniciativas que sean necesarias, como realizar una auditoría general al padrón del Partido. Solo así evitaremos que no tengan influencia política aquellos que pretenden conducir el Partido a partir del clientelismo corrupto. Queremos un partido de militantes no un partido de fichas y clientelar que usurpa la soberanía democrática de la verdadera militancia socialista.

La lucha por las elecciones libres y transparentes tiene que ver con evitar que el PS quede atrapado en las redes de la corrupción y de las malas prácticas. El sentido de haber competido en la elección interna es justamente para evitar esas prácticas. La transparencia, el respeto a la democracia interna y a la expresión de la voluntad de la verdadera militancia deben guiar nuestra vida partidaria, lo cual no ocurre hoy.

Nuestra lista nació, entre otras razones, precisamente para oponerse a los intentos de elementos vinculados al narcotráfico de controlar esta colectividad que le ha dado a Chile presidentes de la talla de Salvador Allende, Ricardo Lagos y

Michelle Bachelet. No dejaremos hasta que se tomen todas las medidas que sean necesarias para dar garantías a la sociedad de que los principios que predicamos guían nuestro actuar como colectividad. Este no es un problema de cargos: es la legitimidad del Partido Socialista frente a la sociedad la que está en juego. Por ello rechazamos las expresiones de algunos personeros que han tratado de instalar una política del terror, planteando que los miembros de esta lista pretendemos dividir y destruir al Partido Socialista. Queremos decirles que es exactamente al revés.

La lealtad con el Partido Socialista se juega en el cuidado y la defensa del patrimonio moral de nuestro Partido, aquel que construyeron y nos legaron todos aquellos y aquellas que dieron sus vidas por mantener vivas las ideas y los valores socialistas a lo largo de nuestra historia.

Expresamos nuestra voluntad de siempre de trabajar por la unidad de todos y todas los y las socialistas. Nuestra disposición a aportar en esa dirección siempre estará presente. Estamos seguros de que a pesar de estos duros momentos el PS logrará superar esta crisis y recuperar la confianza de la ciudadanía y del mundo de los trabajadores al que pertenece y se debe. Nuestro mejor empeño estará puesto en esa dirección.

Lista B

Santiago, 18 de junio de 2019